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Rat 22.02.2011  
   
 
Betreff  
Entwicklung des Öffentlichen Personennahverkehrs 
 

 

 
 Auf der Homepage der Stadt Braunschweig unter „Öffentlicher Personennahverkehr 
(ÖPNV)“ heißt es:  
 
„Der Anstieg der Mobilität und die damit verbundene Notwendigkeit, eine Vielzahl 
von Verkehrsteilnehmern zu transportieren, hat in Braunschweig zu einem konti-
nuierlichen Ausbau der Strecken des öffentlichen Nahverkehrs geführt.“ 
 
Im Anschluss informieren zwei Abbildungen über den Anstieg der „Streckenlänge 
der Straßenbahnen und Buslinien innerhalb des Stadtgebietes Braunschweig“ und 
die Entwicklung der „beförderten Personen im Öffentlichen Nahverkehr in Braun-
schweig (insgesamt)“.  
 
Allerdings sind diese Informationen der Stadt auf ihrer Homepage noch auf dem 
Stand von Januar 1998 eingefroren, die jüngsten Zahlen in den Abbildungen datie-
ren sogar aus dem Jahre 1996 (!).  
 
Vor diesem Hintergrund fragt die BIBS-Fraktion: 
 

1. In welchem Umfang hat ein Ausbau der Strecken im ÖPNV seit 1996 bis zum 
Amtsantritt des Oberbürgermeisters Dr. Gert Hoffmann stattgefunden, und in 
welchem Umfang gab es einen Streckenausbau seit dem Amtsantritt OB 
Hoffmanns bis heute? 
 

2. Welche Summen wurden seit 1996 bis zum Amtsantritt des Oberbürgermeis-
ters Dr. Gert Hoffmann in den Ausbau des Streckennetzes investiert und wel-
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che Investitionen wurden seit dem Amtsantritt OB Hoffmanns in den Ausbau 
der Strecken bis heute getätigt?  

 
3. Wie hat sich die Anzahl der beförderten Personen im ÖPNV bis zum Amtsan-

tritt, bzw. seit dem Amtsantritt des OBs bis heute entwickelt?  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Heiderose Wanzelius 
BIBS-Fraktionsvorsitzende  


